



Contents

- 509 Index of countries/areas
509 Index, Volume 85, 2010,
Nos. 1–52
512 Renewal of paid subscriptions

Sommaire

- 509 Index des pays/zones
509 Index, Volume 85, 2010,
N^{os} 1-52
512 Renouvellement
des abonnements payants

Index of countries/areas¹

Afghanistan, 93
China, 149
Chad, 57
Haïti, 349, 437, 489
India, 265, 497
Indonesia, 249, 479
Madagascar, 357
Morocco, 235
Myanmar, 428
Niger, 57
Nigeria, 57, 273
Pakistan, 93, 438
Saudi Arabia, 435
Senegal, 401
South Africa, 177, 185
Tajikistan, 157, 165

¹ This index relates only to articles concerning specific countries. Articles that contain general information are not indexed by country, but by subject (see above). Moreover, the notes on influenza are not included in this index, but appear in the subject index.

Index des pays/zones¹

Afghanistan, 93
Afrique du Sud, 177, 185
Arabie saoudite, 435
Chine, 149
Haïti, 349, 437, 489
Inde, 265, 497
Indonésie, 249, 479
Madagascar, 357
Maroc, 235
Myanmar, 428
Niger, 57
Nigéria, 57, 273
Pakistan, 93, 438
Sénégal, 401
Tadjikistan, 157, 165
Tchad, 57

¹ Cet index ne couvre que les articles concernant des pays spécifiques. Les articles contenant des informations générales ne sont pas indexés par pays, mais par sujet (voir ci-dessus). En outre, les notes sur la grippe ne sont pas comprises dans cet index, mais se trouvent dans l'index des sujets.

Index, Volume 85, 2010, Nos. 1–52

Subject index

American trypanosomiasis *see* Chagas disease

Avian influenza A (H1N1): summary of human infection with highly pathogenic avian influenza A (H5N1) virus reported to WHO, January 2003–March 2009: cluster associated cases, 13

Chagas disease: Chagas disease (American trypanosomiasis) fact sheet (revised in June 2010); 334

Cholera: cholera vaccines: WHO position paper, 117; cholera, 2009, 293; in Haïti, 437, 489; in Pakistan, 438

Crimean-Congo haemorrhagic fever: Pakistan, 438

Dengue fever: Pakistan, 438

Dracunculiasis: dracunculiasis eradication – global surveillance summary, 2009,

Index, Volume 85, 2010, N^{os} 1-52

Index des sujets

Cécité des rivières *voir* Onchocercose

Choléra: choléra, 2009, 293; en Haïti, 437, 489; Pakistan: 438; vaccins anticholériques: note d'information de l'OMS, 117

Coqueluche: note de synthèse: position de l'OMS concernant les vaccins anticoquelucheux, 385

Dengue: Pakistan, 438

Dracunculose: éradication de la dracunculose – bilan de la surveillance mondiale, 2009, 166; rapport mensuel des cas de dracunculose, janvier 2009–février 2010, 147; rapport mensuel des cas de dracunculose, janvier-avril 2010, 247

Eau et assainissement: eau et assainissement en cas de situation d'urgence sanitaire: rôle de l'OMS après le tremblement de terre du 12 janvier 2010 en Haïti, 349

WORLD HEALTH
ORGANIZATION
Geneva

ORGANISATION MONDIALE
DE LA SANTÉ
Genève

Annual subscription / Abonnement annuel
Sw. fr. / Fr. s. 346.–

12.2010
ISSN 0049-8114
Printed in Switzerland

166; monthly report on dracunculiasis cases, January 2009–February 2010, 147; monthly report on dracunculiasis cases, January–April 2010, 247

Emergency situation: early warning surveillance and response in emergencies: WHO technical workshop, December 2009, 129; water and sanitation in health emergencies: the role of WHO in the response to the earthquake in Haiti, 12 January 2010, 349

Guinea-worm disease *see* **Dracunculiasis**

Human papillomavirus: monitoring the coverage and impact of human papillomavirus vaccine – report of WHO meeting, November 2009, 237

Influenza: antigenic and genetic characteristics of influenza A(H5N1) and influenza A(H9N2) viruses and candidate vaccine viruses developed for potential use in human vaccines – February 2010, 100; antigenic and genetic characteristics of influenza A(H5N1) and influenza A(H9N2) viruses and candidate vaccine viruses developed for potential use in human vaccines recommended, 418; fourth meeting of National Influenza Centres in the WHO Western Pacific Region – May 2010, 457; viruses for influenza vaccines for use in the 2010–2011 influenza season (northern hemisphere winter), 81; recommended viruses of influenza vaccines for use in the 2011 influenza season (southern hemisphere), 402

Influenza A (H1N1): meeting of the WHO working group on polymerase chain reaction protocols for detecting subtype influenza A viruses – Geneva, June 2010, 453; preliminary review of D222G amino acid substitution in the haemagglutinin of pandemic influenza A (H1N1) 2009 viruses, 21; public health measures taken at international borders during early stages of pandemic influenza A (H1N1) 2009: preliminary results, 186; seroepidemiological studies of pandemic influenza A (H1N1) 2009 virus, 229; update on oseltamivir-resistant pandemic A (H1N1) 2009 influenza virus: January 2010, 37

Legionnaires' disease: legionnaires' disease in Europe 2007–2008, 373

Leprosy: global leprosy situation, 2010, 337; leprosy fact sheet (revised in February 2010), 46; leprosy control in China: trends in detection of new cases, 1987–2008, 149; progress in leprosy control: Indonesia, 1991–2008, 249; surveillance of drug resistance in leprosy: 2009, 281

Lymphatic filariasis: global programme to eliminate lymphatic filariasis, 365

Malaria: Morocco certified malaria-free, 235; prevention and treatment of artemisinin-resistant falciparum malaria: update for international travelers, 195; Turkmenistan certified malaria-free, 461

Maternal and neonatal tetanus: elimination of maternal and neonatal tetanus in Myanmar, 2010, 428; evaluation of elimination of neonatal tetanus in Madagascar, 2009, 357; maternal and neonatal tetanus elimination in Bali and Java, Indonesia, 2010, 479; validation of neonatal tetanus elimination in Gujarat and Himachal Pradesh, India, 2008, 265

Fièvre hémorragique de Crimée-Congo: Pakistan, 438

Fièvre de la Vallée du Rift: fièvre de la Vallée du Rift, Afrique du Sud, 177, 185

Fièvre jaune: aide-mémoire sur la fièvre jaune (révisé en décembre 2009), 33; Sénégal, 401; surveillance de la fièvre jaune et riposte aux flambées: révision des définitions de cas, octobre 2010, 465

Filariose lymphatique: programme mondial pour l'élimination de la filariose lymphatique, 365

Géohelminthiases: géohelminthiases, 141

Grippe: caractéristiques antigéniques et génétiques des virus grippaux A (H5N1) et A (H9N2) et virus vaccins candidats mis au point pour une utilisation potentielle dans des vaccins destinés à l'homme – février 2010, 100; caractéristiques antigéniques et génétiques des virus grippaux A (H5N1) et A (H9N2) et virus vaccins candidats mis au point en vue d'un usage potentiel dans des vaccins destinés à l'homme, 418; Quatrième réunion des centres nationaux de la grippe de la Région OMS du Pacifique occidental – mai 2010, 457; virus recommandés pour les vaccins antigrippaux pour la saison 2010-2011 (prochain hiver dans l'hémisphère Nord), 81; virus recommandés pour la composition des vaccins antigrippaux de la saison 2011 (hémisphère Sud), 402

Grippe A (H1N1): études séroépidémiologiques sur le virus de la grippe pandémique A (H1N1) 2009, 229; examen préliminaire de la substitution D222G d'acides aminés au niveau de l'hémagglutinine des virus de la grippe pandémique A (H1N1) 2009, 21; le point sur le virus de la grippe pandémique A (H1N1) 2009 résistant à l'oseltamivir: janvier 2010, 37; mesures de santé publique appliquées aux frontières au début de la pandémie de grippe A (H1N1) 2009: résultats préliminaires, 186; réunion du groupe de travail de l'OMS sur les protocoles d'amplification génique permettant le dépistage des virus appartenant aux sous-types de la grippe A – Genève, juin 2010, 453

Grippe aviaire A (H5N1): récapitulatif concernant l'infection humaine par le virus de la grippe aviaire A (H5N1) hautement pathogène notifiée à l'OMS, janvier 2003-mars 2009: cas associés à des groupes, 13

Grippe pandémique A (H1N1) 2009 *voir* **Grippe A (H1N1)**

Lèpre: aide-mémoire sur la lèpre (révisé en février 2010), 46; le point sur la lèpre dans le monde, 2010, 337; lutte contre la lèpre en Chine: tendances observées dans le dépistage des nouveaux cas, 1987-2008, 149; progrès de la lutte contre la lèpre: Indonésie, 1991–2008, 249; surveillance de la pharmacorésistance de la lèpre: 2009, 281

Maladie de Chagas: aide-mémoire sur la maladie de Chagas (trypanosomiase américaine) (révisé en juin 2010), 334

Maladie des légionnaires: maladie des légionnaires en Europe 2007-2008, 373

Maladies tropicales négligées: réunion du Groupe spécial international pour l'éradication des maladies, janvier 2010 – tuberculose: examen et recommandations, 109

Méningite: méningite au Tchad, au Niger et au Nigéria: saison épidémique 2009, 57

Onchocercose: programme africain de lutte contre l'onchocercose – rapport sur la sixième réunion des groupes de travail

Measles: monitoring progress towards measles elimination, 490

Meningitis: meningitis in Chad, Niger and Nigeria: 2009 epidemic season, 57

Neglected tropical diseases: meeting of the International Task Force for Disease Eradication, January 2010 – Tuberculosis: review and recommendations, 109

Nipah virus: Nipah virus fact sheet (revised in July 2009), 64

Onchocerciasis: African Programme for Onchocerciasis Control – report of the sixth meeting of national task forces, October, 23; meeting of the national onchocerciasis task forces, September 2010, 473; report from the 2009 Inter- American Conference on Onchocerciasis: progress towards eliminating river blindness in the Region of the Americas, 321

Pandemic influenza A (H1N1) see Influenza A (H1N1)

Pertussis: pertussis vaccines: WHO position paper, 385

Plague: human plague: review of regional morbidity and mortality, 2004–2009, 40

Poliomyelitis: conclusions and recommendations of the Advisory Committee on Poliomyelitis Eradication, Geneva, November 2009, 1; completion of national laboratory inventories for wild poliovirus containment: WHO Region of the Americas, March 2010, 329; outbreaks following importations of wild poliovirus into countries of the WHO African, European and South-East Asian Regions: January 2009 – September 2010, 445; performance of acute flaccid paralysis (AFP) surveillance and incidence of poliomyelitis, 2009, 136; performance of acute flaccid paralysis (AFP) surveillance and incidence of poliomyelitis, 2010, 244, 362, 503; poliomyelitis in Tajikistan: first importation since Europe certified polio-free, 157; poliomyelitis in Tajikistan– update, 165; polio vaccines and polio immunization in the pre-eradication era: WHO position paper, 213; progress in interrupting wild poliovirus transmission worldwide, 2009, 178; progress towards eradicating poliomyelitis in Afghanistan and Pakistan, 2009, 93; progress towards eradicating poliomyelitis in India, January 2009 – October 2010, 497; progress towards eradicating poliomyelitis in Nigeria, January 2009–June 2010, 273

Rabies: rabies vaccines: WHO position paper, 309

Rift Valley fever: Rift Valley fever, South Africa, 177, 185

River blindness see Onchocerciasis

Rubella: controlling rubella and preventing congenital rubella syndrome – global progress, 2009, 413

Schistosomiasis: schistosomiasis, 158

Soil-transmitted helminthiasis: soil-transmitted helminthiasis, 141

Travel and health: health conditions for travellers to Saudi Arabia for the pilgrimage to Mecca (Hajj), 425

nationaux, octobre 2009, 23; rapport de la Conférence interaméricaine sur l'onchocercose 2009: progrès sur la voie de l'élimination de la cécité des rivières dans la Région des Amériques, 321; réunion des groupes de travail nationaux pour la lutte contre l'onchocercose, septembre 2010, 473

Paludisme: le Maroc certifié exempt de paludisme, 235; le Turkménistan certifié exempt de paludisme, 461; prévention et traitement du paludisme à *Plasmodium falciparum* résistant à l'artémisinine: mise à jour à l'intention des voyageurs internationaux, 195

Papillomavirus humain: surveillance de la couverture et des effets du vaccin antipapillomavirus humain – rapport d'une réunion de l'OMS, novembre 2009, 237

Peste: peste humaine: examen de la morbidité et de la mortalité régionales, 2004–2009, 40

Poliomyélite: achèvement des inventaires des laboratoires nationaux de confinement des poliovirus sauvages: Région OMS des Amériques, mars 2010, 329; conclusions et recommandations du Comité consultatif sur l'Éradication de la Poliomyélite, Genève, Novembre 2010, 1; flambées consécutives à l'importation du poliovirus sauvage dans les Région africaine, européenne et d'Asie du Sud-Est de l'OMS – janvier 2009 à septembre 2010, 445; fonctionnement de la surveillance de la paralysie flasque aiguë (PFA) et incidence de la poliomyélite, 2009, 136; fonctionnement de la surveillance de la paralysie flasque aiguë (PFA) et incidence de la poliomyélite, 2010, 244, 362, 503; interruption de la transmission du poliovirus sauvage dans le monde: progrès accomplis en 2009, 178; poliomyélite au Tadjikistan: première importation depuis la certification de l'Europe comme région exempte de cette maladie, 157; poliomyélite au Tadjikistan – mise à jour, 165; progrès vers l'éradication de la poliomyélite en Afghanistan et au Pakistan, 2009, 93; vaccination et vaccins antipoliomyelitiques au cours de la période précédant l'éradication: note d'information de l'OMS, 213; progrès accomplis en vue de l'éradication de la poliomyélite en Inde, janvier 2009–octobre 2010, 497; progrès accomplis dans l'éradication de la poliomyélite au Nigéria, janvier 2009–juin 2010, 273

Rougeole: suivi des progrès accomplis en vue d'éliminer la rougeole, 490

Rubéole: lutte contre la rubéole et prévention du syndrome de rubéole congénitale – progrès accomplis au niveau mondial, 2009, 413

Schistosomiase: schistosomiase, 158

Situations d'urgence: alerte précoce, surveillance et riposte en situation d'urgence: atelier technique de l'OMS, décembre 2009, 129; eau et assainissement en cas de situation d'urgence sanitaire: rôle de l'OMS après le tremblement de terre du 12 janvier 2010 en Haïti, 349

Tétanos maternel et néonatal: élimination du tétanos maternel et néonatal à Bali et à Java (Indonésie), 2010, 479; élimination du tétanos maternel et néonatal au Myanmar, 2010, 428; évaluation de l'élimination du tétanos néonatal à Madagascar en 2009, 357; validation de l'élimination du tétanos néonatal dans le Gujarat et l'Himachal Pradesh, Inde, 2008, 265

Trypanosomiase africaine voir Maladie de Chagas

Tuberculose: lutte mondiale contre la tuberculose: principales constatations tirées du rapport publié par l'OMS en décembre 2009, 69

Tuberculosis: global tuberculosis control: key findings from the December 2009 WHO report, 69

Vaccins and immunization: changing epidemiology of pneumococcal serotypes after introduction of conjugate vaccine: July 2010, 435; report cholera vaccines: WHO position paper, 117; global advisory committee on vaccine safety, 3–4 December 2009, 29; global advisory committee on vaccine safety, 16–17 June 2010, 285; global vaccination update, 2009, 439; meeting of the Strategic Advisory Group of Experts on immunization, April 2010 – conclusions and recommendations, 197; pertussis vaccines: WHO position paper, 385; polio vaccines and polio immunization in the pre-eradication era: WHO position paper, 213; rabies vaccines: WHO position paper, 309; WHO Quantitative Immunization and Vaccine-Related Research meeting, October 2010 – summary, 463; WHO Strategic Advisory Group of Experts (SAGE) on immunization: request for nominations, 176

Water and sanitation: water and sanitation in health emergencies: the role of WHO in the response to the earthquake in Haiti, 12 January 2010, 349

Yellow fever: Senegal, 401; yellow fever fact sheet (revised in December 2009), 33; yellow fever surveillance and outbreak response: revision of case definitions, October 2010, 465 ■

Vaccins et vaccinations: comité consultatif mondial de la sécurité vaccinale, 3–4 décembre 2009, 29; comité consultatif mondial de la sécurité vaccinale, 16–17 juin 2010, 285; évolution de l'épidémiologie des sérotypes pneumococciques après l'introduction du vaccin antipneumococcique conjugué: rapport de juillet 2010, 435; groupe Stratégique Consultatif d'Experts (SAGE) de l'OMS sur l'immunisation: appel aux candidatures, 176; le point sur la vaccination dans le monde, 2009, 439; réunion du Comité consultatif OMS sur la vaccination quantitative et la recherche liée aux vaccins, octobre 2010 – résumé d'orientation, 463; réunion du Groupe stratégique consultatif d'experts sur la vaccination, avril 2010 – conclusions et recommandations, 197; vaccins anticholériques: note d'information de l'OMS, 117; vaccination et vaccins antipoliomyélitiques au cours de la période précédant l'éradication: note d'information de l'OMS, 213; position de l'OMS concernant les vaccins anticoquelucheux: note de synthèse, 385; vaccins antirabiques: note d'information de l'OMS, 309

Ver de Guinée voir Dracunculose

Virus Nipah: aide-mémoire sur le virus Nipah (révisé en juillet 2009), 64

Voyages et santé: dispositions sanitaires pour les voyageurs se rendant en Arabie saoudite pour le pèlerinage à La Mecque (Hadj), 425 ■

Renewal of paid subscriptions

For more than 80 years, the *Weekly Epidemiological Record* has served as an essential instrument for collecting and disseminating epidemiological data useful in disease surveillance on a global level. Priority is given to diseases or risk factors known to threaten international public health.

To ensure that you continue to receive the *Weekly Epidemiological Record* without interruption, please remember to renew your subscription for 2011, or place a new one. This can be done through your sales agent. For countries without appointed sales agents, please write to: World Health Organization, WHO Press, 1211 Geneva 27, Switzerland. Fax: (+41 22) 791 48 57; e-mail: bookorders@who.int. For existing subscribers, please include your subscriber identification number from the mailing label. For online subscriptions, please use <http://apps.who.int/bookorders/anglais/subscription1.jsp?sslan=1>

Please find below the annual subscription rates:

Standard rate

Sw.fr. 346.–/US\$ 346.00 Economy mail

Sw.fr. 355.–/US\$ 355.00 Priority mail

Developing country price

Sw.fr. 197.–/US\$ 197.00 Economy mail

Sw.fr. 206.–/US\$ 206.00 Priority mail

A copy of *International travel and health 2011* is included as part of the subscription. ■

Renouvellement des abonnements payants

Depuis plus de 80 ans, le *Relevé épidémiologique hebdomadaire* a servi comme instrument essentiel pour la collecte et la diffusion de données épidémiologiques utiles pour la surveillance des maladies sur le plan mondial. La priorité est donnée aux maladies ou facteurs de risque qui menacent la santé publique sur le plan international.

Pour continuer de recevoir sans interruption le *Relevé épidémiologique hebdomadaire* en 2011, merci de ne pas oublier de renouveler votre abonnement ou de souscrire pour la première fois. Cela peut être fait par votre dépositaire. Pour les pays où aucun dépositaire n'a été désigné, veuillez écrire à: Organisation mondiale de la Santé, Editions OMS, 1211 Genève 27, Suisse. Fax: (+41 22) 791 48 57; courriel: bookorders@who.int. Pour les personnes déjà abonnées, merci de ne pas oublier de préciser le numéro d'abonnement figurant sur l'étiquette d'expédition. Enfin, pour les abonnements en ligne, merci de vous rendre sur <http://apps.who.int/bookorders/francais/subscription2.jsp?sslan=2>

Veuillez trouver ci-dessous les prix des abonnements annuels:

Prix standard

CHF. 346.–/US\$ 346.00 Envoi économique

CHF. 355.–/US\$ 355.00 Envoi prioritaire

Prix pour les pays en développement

CHF. 197.–/US\$ 197.00 Envoi économique

CHF. 206.–/US\$ 206.00 Envoi prioritaire

Cet abonnement comprend également un exemplaire de *Voyages internationaux et santé 2011*. ■